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 Mainz, 27.09.2016 
 
 
Anfrage 1425/2016 zur Sitzung  am 04.10.2016 

 
Kulturentwicklungskonzept Mainz 
 
Eines der zentralen Themen für die Kulturstadt Mainz ist zweifellos die Kulturentwicklung. Um 

einen besseren Überblick über das Kulturleben in der Stadt zu bekommen und um die entspre-

chenden Ressourcen zielgenauer einzusetzen, hat das Mainzer Kulturdezernat im Jahre 2013 das 

Projekt „Kulturentwicklungskonzept“ (Anfrage 0309/2014) als ständigen dynamischen Prozess 

gestartet, so z.B. mit mehreren thematischen Arbeitsgruppen oder auch regelmäßigen öffentli-

chen Diskussionsrunden. 

 
 
Wir fragen die Verwaltung: 

1. Wie stellt sich der aktuelle Fortschritt des Kulturentwicklungskonzeptes dar? 
 

2. Wie ist die Resonanz auf Seiten der Mainzer Bevölkerung, aber vor allem auch in der kunst-
schaffenden Szene? 
 

3. Wie erfolgreich ist das gemeinsam initiierte Förderpreisprojekt „Brückenschlag Mz/Wi“ der 
beiden Landeshauptstädte Mainz und Wiesbaden und gibt es bereits weitere Zusammen-
arbeiten in diesem Bereich? 
 

 
 
 
 
 
gez.       f. d. R. 

Dr. Eckart Lensch     Sascha Fricke 
Fraktionsvorsitzender     Fraktionsgeschäftsführung 
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